Date: 25. / 1.0. / 2022

saint-pardoux-soutiers

Le sourire est de retour au Foyer rural

Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural, a présenté un bilan positif de l'année écoulée lors de son assemblée générale, vendredi 14 octobre. Avec une reprise des activités traditionnellement proposées, le dynamisme revient. « L'animation Saint-Pardoux-Soutiers dans les flammes, organisée en collaboration avec les sapeurs-pompiers volontaires du centre de secours de Mazières-Saint-Pardoux-Soutiers, a marqué l'année et la Fête de la musique à laquelle le Foyer rural contribue très activement, expliquant aussi le regain d'énergie!», souligne la présidente.

L'association se porte bien financièrement avec un résultat excédentaire. Elle compte une quarantaine d'adhérents dont 16 pour la marche nordique. Elle propose le prêt et la location de matériel.

Prochain événement à noter : le vide-greniers du 6 novembre qui fait quasiment le plein d'exposants. L'association ne reconduira pas le carnaval en 2023. Elle renouera avec l'organisa-



Un conseil d'administration qui s'agrandit.

tion de la soirée de la Saint-Sylvestre, et restera fidèle aux autres rendez-vous, dont la Fête de la musique.

Le conseil d'administration de l'association se renforce avec quatre nouveaux membres. Le mercredi 19 octobre a eu lieu l'élection du bureau. Sonia Turpeau, secrétaire sortante, passe le flambeau à Violette Martin. Le bureau se compose de Nathalie Audebert, présidente, Thierry Marquis, vice-président, Céline Deuré, trésorière,

Roland Herbin, trésorier adjoint, Violette Martin, secrétaire, et Romain Goumard, secrétaire adjoint. Anthony Mirebeau est de retour. Il rejoint Quentin Audebert et Mickaël Gazeau au conseil d'administration. De toutes ces nouveautés devraient émerger de nouveaux projets et les nouveaux adhérents sont toujours les bienvenus.

Adhésion : 20 € pour l'année, 30 € pour la marche nordique.